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证券代码：000545                             证券简称：金浦钛业 

金浦钛业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访√业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 5 月 27 日 (周二) 下午 15:00~16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长、总经理郭彦君 

2、董事会秘书辛毅 

3、财务总监田建中 

4、独立董事单文峰 

5、独立董事孙洋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、您好，请问控股大股东金浦集团目前有注入优质公司，

挽救连续几年上市公司亏损，提升上市公司做大做强的想法

吗 

您好！公司将督促控股股东金浦集团改善自身经营、维持控

制权稳定，助力上市公司做大做强。感谢关注！ 

2、请问田总，大股东临时提案授权董事会以简易程序定增，

是否已有意向投资方？资金募集投资方向是什么？ 

您好！公司储备股东会对董事会小额快速定增的授权，将根

据公司需要及市场情况适时考虑是否启动，因此暂无意向投资方

和投资方向。感谢关注！ 
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3、请问郭总：公司定增何时进行？ 

您好！公司储备股东会对董事会小额快速定增的授权，将根

据公司需要及市场情况适时考虑是否启动。感谢关注！ 

4、郭总您好：最后衷心祝愿公司在您的带领下凤凰涅磐再

创辉煌走上盈利之路，给股民一份满意的答卷，谢谢您及今

天到场的各位领导 

您好！感谢您的关注与支持，也祝您未来一片坦途！ 

5、金浦钛集团接连拍卖股权，后续是否有控股股东变更情

况 

您好！金浦集团持有的公司股份中被司法冻结及司法标记股

份比例达到 100%，可能导致控股股东、实际控制人发生变更，

敬请广大投资者注意投资风险。感谢关注！ 

6、- 请问公司未来几年的整体规划方向是怎样的？在业务

拓展、市场布局、技术研发等方面，有哪些关键目标和战略

举措 ？ 

您好！公司积极争取改善经营，提升发展质量，拟采取包括

但不限于如下措施：优化产品结构、降本增效、提振销售、争取

借助资本市场整合资源、加强及优化公司治理、合规经营等。感

谢关注！ 

7、您好！公司连续几年亏损，硫酸投产后，能否提高金浦

钛业实际赢利 

您好！公司加强管理，努力经营拟投产的“硫酸项目”（即

热能综合利用项目），争取为上市公司贡献利润。感谢关注！ 

8、郭总你好，下半年硫酸投产后公司会扭亏为盈吗？ 

您好！公司加强管理，努力经营拟投产的“硫酸项目”（即

热能综合利用项目），争取为上市公司贡献利润。感谢关注！ 

9、对投资沧州大化的预付款要的怎么样了？还是要不回

了？ 

您好！公司控股股东已采取法律手段追索沧州大化的预付

款，目前尚无定论。感谢关注！ 
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10、请问郭总，公司上半年会扭亏为盈嘛？ 

您好！公司积极改善经营情况，上半年经营数据将于 8月底

前公告，敬请投资者予以关注。感谢关注！ 

11、请问郭总：公司现在采取哪些积极的措施后期有何打算

扭转企业的亏损？ 

您好！目前，公司积极争取改善经营，提高公司发展质量，

拟采取包括但不限于如下措施：提升产品差异化程度、降本增效、

借助资本市场整合资源、加强及优化公司治理等。感谢关注！ 

12、请问董秘，近期大股东拍卖的 3400 万股是否已经过户

完成？ 

您好！截至今日，大股东拍卖的 3400 万股暂未完成过户。

感谢关注！ 

13、请问田总，金萨橡胶上半年经营业绩如何？如果持续亏

损，是否有转让可能，大股东是否能给与业绩补偿？ 

您好！金浦英萨橡胶上半年经营预计业绩较去年同期有所好

转，公司努力改善其经营水平，争取扭亏为盈，大股东暂无业绩

补偿计划。感谢关注！ 

14、请问郭总，公司新能源电池项目进展如何？ 

您好！目前硫酸装置已基本建成，预计 2025 年 6 月投产；

磷酸铁装置完成建设总进度的 65%，鉴于当前市场状况，磷酸铁

项目暂缓。感谢关注！ 

15、请问郭总公司近期有重组的打算吗？ 

您好！目前，公司积极争取改善经营，提高公司发展质量，

拟采取包括但不限于如下措施：提升产品差异化程度、降本增效、

借助资本市场整合资源、加强及优化公司治理等。感谢关注！ 

16、- 想了解下，从公司当前的发展状况和市场环境来看，

未来是否有重组计划？如果有，在资产整合、业务调整、股

权结构优化等方面，可能会朝着哪些方向推进 ？ 

您好！目前，公司积极争取改善经营，提高公司发展质量，

拟采取包括但不限于如下措施：提升产品差异化程度、降本增效、
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借助资本市场整合资源、加强及优化公司治理等。感谢关注！ 

17、请问郭总公近期经营情况如何? 

您好！鉴于下游建筑、地产行业疲软，公司主营业务面临较

大挑战，一季度亏损 1600 余万元，目前，钛白产品价格走低，

经营压力较大。感谢关注！ 

18、请问郭总，新能源公司硫酸是否已经量产了？ 

您好！目前硫酸装置已基本建成，预计 2025 年 6 月投产。

感谢关注！ 

19、请问公司安徽新能源项目最新进展？ 

您好，目前硫酸装置已基本建成，预计 2025 年 6 月投产；

磷酸铁装置完成建设总进度的 65%，鉴于当前市场状况，磷酸铁

项目暂缓。感谢您的关注！ 

附件清单（如有）  

日期 2025-05-27 16:31:09 

 


